

## Las Fallas de Elda se atrasan al último fin de semana de semana de septiembre

12/02/2020



Las Fallas de Elda se atrasarán al último fin de semana del mes de septiembre por decisión de la Gestora de la Junta Central de Fallas, que preside **Fernando Álvarez**. En su opinión, **"el cambio de fecha será positivo porque deja un periodo de descanso** entre la celebración de las Fiestas Mayores, que tienen lugar a principios de septiembre, hasta la de Fallas, que serán del 25 al 27, lo que permitirá un mayor disfrute de estas". Cabe recordar que el año pasado debido a la condiciones climatológicas se tuvieron que atrasar 15

días estas fiestas, lo que le permitió comprobar las ventajas que supone el cambio de fechas.

Además, han decidido que **"el acto del Pregón se realice el sábado anterior a la fiesta de Fallas**, en lugar de un miércoles, como se venía haciendo, para dar tiempo a llevar a cabo los preparativos que tienen que organizar los festeros y así se hará en un día donde habrá más ambiente pues la gente no tiene que ir a trabajar al día siguiente".